

PELERINAGE A JEANTES



Un pèlerinage à JEANTES, sur les pas de Mère Carlin, précède le chapitre. Bonne occasion pour les sœurs capitulaires, venant de Madagascar, de découvrir le berceau de la fondation de la Congrégation.

Le 2 Août, en bus, une cinquantaine de pèlerins, sœurs et amis de la Congrégation quittent Avesnelles, et se dirigent vers Hirson.

Nous visitons la maison où Mère Carlin a vécu de 1803-1817.

Hirson avait déjà une école dont la fondation remontait en 1680 ; La municipalité l'avait rétablie En 1803, à son arrivée, Mère Carlin fit adjoindre un pensionnat à cette école municipale.

Pendant cette période, une série de calamités allaient fondre sur Hirson et offrir à sœur Thérèse Carlin l'occasion d'exercer le ministère de charité « Ecole, et pensionnat soins des malades. »

En 1813, une épidémie de typhus se déclare dans la région, sœur Carlin ne perd point de temps, elle se fait garde malade en allant à domicile lutter contre cette terrible maladie. L'année 1816, le pain était si cher et de si mauvaise qualité que, Mère Carlin passe une partie de ses nuits à pétrir du pain pour les malheureux. Le jour elle rassemble les enfants pour leur apprendre à lire et à calculer

. Que d'émotions de voir de nos yeux, le four où mère Carlin cuisait le pain. Et surtout de marcher sur les lieux où elle a exercé sa mission.

Puis notre pèlerinage se poursuit vers Jeantes, village natal de la fondatrice.



L'accueil chaleureux de Monsieur le Maire de Jeantes nous touche beaucoup.

Nous rappelons que le père de Mère Carlin, était Maire de cette localité. Nous avons visité l'église où elle fut baptisée, on y trouve des vitraux représentant ses œuvres.



Sur les lieux, où vécu la famille CARLIN, une chapelle a été érigée en mémoire de la Fondatrice. La journée s'est clôturée par la célébration de l'Eucharistie en action de grâce pour cette magnifique journée, riche de souvenirs et d'émotions.

C'est dans cet état de joie profonde que nous nous lançons dans le « CHAPITRE »

Oui, quelle joie de poursuivre notre mission qui a commencé dans ce petit village de Jeantes. Le Seigneur a appelé une enfant de cette localité pour fonder en France. Et, bien des années plus tard à Madagascar et au Burkina Faso.

Sœur Marie Jeanne